
Achterbahn gegen COVID

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Richrath, 

bitte setzen Sie den folgenden Antrag auf die Tagesordnung des Rates sowie der 

zuständigen Gremien:  

In Leverkusen soll eine Achterbahn errichtet werden, die schneller, höher und 

länger ist als alle Achterbahnen im Phantasialand. 

Begründung: 

Der steile Anstieg der Inzidenzen in Leverkusen sei zunehmend auf die Folge 

der Rückkehr von touristischen Auslandsreisen in der Urlaubszeit 

zurückzuführen, sagte Stadtsprecherin Ariane Czerwon. Wenn man sich unsere 

Stadt so anschaut verwundert es nicht, dass die Bürger:innen jede sich bietende 

Gelegenheit nutzen um die Stadt zu verlassen. Insbesondere für Jugendliche 

wird einfach zu wenig geboten, dass sieht man auch besonders in der Inzidenz 

der 10-14-Jährigen von 878,2 (Stand 25.08.2021). Der Bau einer Achterbahn in 

Leverkusen würde daher nicht nur die erste Attraktion sein die Leverkusen zu 

bieten hat, sondern auch wirksam Corona bekämpfen. 

Bis es so weit ist feiern wir unseren Titel als Coronakusen. HURRA


